
  

CÂMARA MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO 
CASA DE LEIS VEREADOR POLYBIO JUSTINO GARCIA 

ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

 

INDICAÇÃO Nº 307/2021 

  

AUTOR: VEREADOR MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO  

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

      O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, com cópia ao senhor Allisson Alves Rodrigues Souto, Secretário 

Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando a limpeza das 

guias e sarjetas no encontro da Rua Maranhão com a Rua Três Lagoas, bem como 

providências no sentido de que o terreno baldio localizado naquela esquina receba 

o serviço de capinação. 

  

      JUSTIFICATIVA 

 

A estação chuvosa traz alguns transtornos à 

população da área urbana, inclusive para àquela que reside nas localidades com 

pavimentação asfáltica. As enxurradas causam grandes estragos no leito das ruas, 

dificultando o trajeto dos veículos, das pessoas e ainda contribui para a sujeira junto as 

guias e sarjetas. 

Chamamos ainda, a atenção de Vossa Excelência para 

outra questão que surge no período das chuvas, que é o crescimento do matagal nos 

terrenos baldios. Quando estes lotes tem sua localização junto às esquinas das vias 

públicas, a situação é ainda pior, pois, dificulta a visibilidade dos veículos e deixa um 

péssimo aspecto para a localidade. 

É imperativo citar, que tais áreas tomadas pela 

vegetação são propícias para o aparecimentos de insetos, animais peçonhentos e ainda, 

para o criadouro do mosquito da Dengue, que se reproduz facilmente em qualquer 

espaço/recipiente que acumule água, lembrando que para a questão objeto desta 

indicação os insetos e animais peçonhentos estão adentrando as residências das 

imediações. 

Sabemos que existem vários pontos na mesma 

condição do ponto citado, todavia recebemos vários pedidos para que o problema fosse 

resolvido o quanto antes, pois, a situação está trazendo preocupação aos moradores. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida 

do Taboado - MS, 06 de dezembro de 2021. 

 

MOYSÉS CHAMA DE CARVALHO  

VEREADOR 


